

mismo ejército quedan en Bayona, adonde tambien dicen que han llegado 50 hombres mas, que irán entrando sucesivamente en España.

*Madrid 4 de diciembre.*

Con fecha de 25 de noviembre se ha servido el REY dirigir el siguiente real decreto al Excmo. Sr. D. Pedro Cevallos.

„Hallándome satisfecho del zelo y amor á mi real persona, que ha acreditado constantemente el mariscal de campo de mis reales ejércitos D. Antonio Olaguer Feliu, he venido en nombrarle mi secretario de Estado y del despacho de Guerra. Tendreislo entendido, y lo comunicareis á quien corresponda.”

S. M. se ha servido conceder en el regimiento de infantería de voluntarios de Castilla tenencia al subteniente de granaderos D. Rafael Cortines.

Desde el dia 1.º del corriente hasta el último de enero próximo se renovarán en la tesorería de la real caja de consolidacion los vales dinero de 600, 300 y 150 pesos de la creacion de enero de 1806. En esta época los presentarán al efecto sus tenedores en dicha oficina; en inteligencia de que cumplido el término perderán irremisiblemente sus intereses, como está prescrito, y de que la real caja reintegrará en qualquier tiempo el total valor de dichos vales y de los demas vales dinero de las otras creaciones, ya reduciéndolos, segun lo permitiere el estado diario de sus fondos y obligaciones perentorias, ó ya admitiéndolos como metálico en pago de qualquier cantidad que deba entrar en la tesorería, con tal de que su importe exceda al de los vales, y no haya precedido pacto especial y exclusivo.

El dia 11 de noviembre próximo pasado falleció en esta corte, á los 65 años cumplidos de edad, el Excmo. Sr. D. Josef Alvarez de Faria, Sanchez, Zarzosa &c., gran cruz de la real y distinguida orden de Carlos III, comendador de Bastimentos de Montiel, en la de Santiago, consejero de Estado, gentilhombre de cámara de S. M. con exercicio, teniente general de sus reales ejércitos, y decano del consejo supremo de Guerra. Sirvió á S. M. 49 años, habiendo empezado su carrera de cadete de artillería en el real colegio de Segovia, y subteniente del mismo real cuerpo, desde donde pasó al regimiento de infantería de Extremadura en clase de capitán, cuya compañía benefició, y en él ascendió por todos los grados y empleos regulares, á medida de su desempeño y aciertos hasta el de coronel del de la Corona. Se halló en la guerra de Portugal y sitio de Almeyda del año de 1762; en el bloqueo de la plaza de Gibraltar, y en las expediciones de la América setentrional del año de 1782, y de la meridional de 1783, en el que se embarcó en la Havana para ir por Panamá á Lima, donde estuvo de guarnicion 5 años, y regresó á España por el cabo de Hornos. En 27 de marzo de 1791 fue nombrado teniente de ayo del Sermo. Sr. Infante D. Carlos María; mariscal de campo en 16 de abril de 1792; teniente general en 9 de enero de 1794; y en 29 de junio del mismo año teniente de ayo del Príncipe nuestro Señor. En estos empleos, en el que obtuvo de capitán general del ejército y provincia de Extremadura, con la presidencia de su real audiencia, y últimamente de decano del consejo supremo de Guerra, y director